

# Objectif... subjectif

## Ferré, « c'est extra »

Ferré en 1970 avait chanté accompagné par les « **Moody Blues** ». Puis, pour « **Amour et anarchie** », avec les « **Zoo** ». Il avait ensuite cherché de nouvelles approches vers la musique classique. Ainsi, en 1975, il dirigeait « **Coriolan** » au palais des congrès à Paris avec les concerts Padeloup. Depuis, on s'était habitué à l'écouter, seul sur scène, accompagné de son piano et, ce qui ne faisait pas l'unanimité, par des bandes enregistrées. L'effet n'était pas toujours des plus heureux. Ce fut encore le cas

voici quelque temps pour le gala de soutien parisien à « **Radio-Libertaire** ». Mais voilà, Ferré, ce n'est plus « **la trime** » de ce type d'accompagnement. Ferré avec ses textes, ses poètes favoris et l'orchestre symphonique de Lorient...

« **C'est extra** ». Même s'il est de plus en plus bavard, il reste à 68 ans un monument de la chanson, de la poésie. Et il s'offre le luxe à nouveau de diriger un orchestre. Toujours en hommage à Beethoven.

M. P.

Ouest France  
St. Brieuc  
526 Janvier 84